

Journal de Gien, 4 juillet 2014

SAINT-DENIS-DE-L'HÔTEL

Inauguration à l'école de parachutisme

Vendredi 28 juin, les nouveaux bâtiments de l'école de parachutisme du Centre Orléans-Loiret, situés sur l'aéroport du Loiret, étaient inaugurés par un parterre d'élus. D'une surface de 1.000 m², cette structure devenait nécessaire, vue la vétusté des bâtiments de l'école depuis sa création en 1991.

Moyens humains
L'école (700 licenciés et 1.000 adhérents) enregistre 7 à 9.000 sauts par an, suivant la météo... Ouverte les week-ends et jours fériés, l'école est dirigée par des bénévoles qui assurent l'enseignement. Les moyens humains et matériels sont importants avec une quinzaine de cadres techniques bénévoles, diplômés d'État, moniteurs initiateurs et techniciens fédéraux, 5 pilotes qualifiés bénévoles, 2 pleurs et 2 réparateurs agréés bénévoles. Côté matériel, on dénombre un avion Pylatus Porter B21a et un Cessna 207 Soloy turbine, une cinquantaine de parachutes école et du matériel.

Pierre après pierre
Les élus ont salué le travail de la présidente Bernadette Rousseau (ancienne compétitrice et monitrice) pour le développement, depuis 20 ans pierre après pierre, de l'école, avec une gestion très stricte.

L'école de parachutisme du Centre Orléans Loiret va devenir dans les années futures probablement une école internationale. Lors de compétitions, des parachutistes des quatre coins de la Terre viendront chasser au-dessus de ce terrain.



Le préfet et les élus du territoire ont coupé le ruban avec Bernadette Rousseau.